



麻里布小だより

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e/>



令和8年1月号 大野元良

新しい年を迎えて！

令和8年の幕開けを迎えました。旧年中は、本校教育の推進にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。

本校では、子どもたちに「地域への所属感を育みたい」と願い、各種のボランティア等にご尽力いただく「学校支援」の拡充と、子どもたち自身が地域のためにできることに取り組む「地域貢献」を念頭に、カリキュラムを工夫しています。昨年から紹介してきた「まりふPRIDE」の醸成につながるものだと確信しています。

こうした取組の中で、教科の学習をとおして身に付ける学力の向上とともに、非認知スキルと呼ばれる協調性やコミュニケーション能力等、子どもたちの「生きる力」を育む教育を、今年も大切にしたいと考えています。

また、3ヶ月後には進学・進級の時期を迎えるにあたり、今の学年で付けるべき力を確認しながら年度末に向けた教育活動を展開してまいります。

新しい年も、教職員一同一丸となって取り組んでまいります。引き続き麻里布小学校へのご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

～夢や目標を大切に～

今年も清々しい元日の朝でした。1年の始まりの日に今年の目標や夢の実現を祈願されたご家庭も多いことでしょう。保護者の皆さんには、子どもたちの夢や目標の実現に向けて、どのように応援したいと考えておられますか。

メジャーリーグで昨年も大活躍した大谷翔平選手のことは、よく話題となります。人を惹きつける魅力はどこにあるのか。

①強くなるために常に努力を惜しまず、自分の心と体を鍛え続けている②誰に対しても公平で思いやりがある③いつも笑顔・ポジティブな言葉が多い④コミュニケーション力が高い…以上の4点が記されている資料を見つけました。また、マンダラチャート（目標達成表）を見られた方も多いのではないでしょうか。一番叶えたい目標を中心に、細分化した目標を書いていきますが、大谷選手の素晴らしいところは、野球の上達に直接関わるものだけでなく、「人間性」「あいさつ」「思いやり」「感謝」「プラス思考」など、非認知能力に関連する内容を取り上げていることです。



また、正月の箱根駅伝で逆転優勝を果たした青山学院大学駅伝部の活躍は感動的でした。このチームで大切にしていることは、人間力を重視することだという記事を見つけました。走力だけでなく、人間性やチームへの適応力も重視するということです。箱根後の報告会では応援スタッフや地域との繋がりに深い感謝の気持ちを伝えています。

いろいろな経験を積ませながら、目に見える結果だけを追い求めるのではなく、その過程における人との関わりを大切にする気持ちや、自身を見つめ直す姿勢を大切にして、夢や目標達成の支援に努めていきたいですね。

～生活科の「昔の遊び」～ ご指導ありがとうございました！！

1年生は、「昔の遊び」に取り組みました。12月12日には、多くの地域の皆様を講師にお迎えして、昔の遊びに楽しくチャレンジしました。今年も、竹トンボのプレゼントをいただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。



～「安心・安全(にこにこ)」「交流(わくわく)」「探求(どんどん)」～